

Überraschung im Biergarten

Dieser Tage im Biergarten. Ein kleiner Imbiss und ein kühles Köpi haben den Sommerabend am Großenbaumer Waldesrand bestens ausklingen lassen. Wir möchten dann gern zahlen, lassen wir Marcel, die treue Servicekraft, wissen. Auf der Suche nach ein paar Extra-Münzen Trinkgeld greifen meine liebe Frau und ich gleichzeitig zum Portemonnaie. Meine 10- und 20-Cent-Münzen kommen kaum infrage, während meine Beste fündig wird. Doch aus ihrer Münzsammlung lässt eine unerklärliche Eingebung sie plötzlich eine 50 Cent-Münze herausgreifen und näher in Augenschein nehmen: Der Porträtierte mit Schnauzbart und der Wertangabe 50 AENTA (in griechischen Buchstaben) daneben lässt sie stutzen und weckt unseren gemeinsamen Wissensdurst. Wir recherchieren kurz auf unseren Smartphones und erfahren, dass es sich bei dieser griechischen Münze um ein seltenes Sammlerstück aus der Einführungszeit des Euro handelt. Die AENTA 2002 wird momentan bei Ebay für 12 Euro das Stück gehandelt, also zum Vierundzwanzigfachen ihres Nennwerts! Der abgebildete Sozialreformer und Diplomat Eletherios Velizelos (1864-1936) war uns bislang kein Begriff. Aber sein Münzporträt werden wir noch eine Weile in Ehren aufbewahren. Manchmal wird bloßes Abwarten belohnt. **HOS**